

# Wochen-Zeitung

FÜR DAS EMMENTAL UND ENTLEBUCH

## Sempach-Abschlusshöck auf Geisshaldenalp



**Schwigen:** Der diesjährige Abschlusshöck des Fanklubs der Gebrüder Matthias und Stefan Sempach, fand am vergangenen Samstag im Bergrestaurant Erika auf der Geisshaldenalp am Fuss des Rämigummen statt.

Rund 70 der insgesamt 265 Klubmitglieder erwiesen dem Schwingerkönig 2013 und seinem Bruder mit ihrer Teilnahme die Ehre. Nach einer kurzen Ansprache durch den Eggwiler Gemeindepräsident Niklaus Rüeegsegger kamen die Gäste in den Genuss einiger Showeinlagen. So strapazierte der Entlebucher Komiker Hubi Schnider bei seinem Auftritt die Lachmuskeln der «Fanklübler» bis aufs äusserste und die **Spycherlijodler Eggwil umrahmten den gelungenen Anlass mit heimischen Jodlerkängen.**

[Weitere Fotos...](#)